



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/001234-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Economía y Empleo formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a reapertura de la fábrica de madera de Villabrázaro, causas del retraso y actuaciones de la Junta.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 9 de febrero de 2015, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Economía y Empleo, POC/001234, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a reapertura de la fábrica de madera de Villabrázaro, causas del retraso y actuaciones de la Junta.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión. De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 9 de febrero de 2015.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Sánchez Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Economía y Empleo.

A primeros de junio de 2013, la multinacional austríaca Kronospan adquirió la factoría que Interpanel tenía en Villabrázaro (Zamora) por 20 millones de euros. En octubre de 2013, la empresa anunció que proyectaba reabrir la fábrica en la primavera de 2014. Sin embargo, a día de hoy, la fábrica sigue cerrada, lo que genera inquietud entre los antiguos trabajadores y entre la población de Benavente y comarca, en general, preocupados ante la crisis de la actividad económica y del empleo en el territorio.

Ante el retraso que está suponiendo la reapertura de la fábrica maderera de Villabrázaro (Zamora), en julio de este año se anunciaba que la Junta de Castilla y León



iba a mantener contactos con los responsables nacionales de Kronospan, el grupo maderero austriaco que adquirió la fábrica de Interpanel en la citada localidad.

Se pregunta:

¿Cuáles son las causas por las que se ha retrasado la reapertura de la fábrica de Villabrázaro, adquirida por Kronospan?

¿Qué actuaciones ha realizado o está realizando la Junta de Castilla y León para la apertura de la fábrica maderera de Villabrázaro (Zamora), que fue adquirida por Kronospan?

¿Cuándo tiene previsto la Junta de Castilla y León que se reanude la actividad en la fábrica maderera de Villabrázaro?

Valladolid, 7 de enero de 2015.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana Sánchez Hernández